

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

***DEUX QUÉBÉCOIS S'UNISSENT
À L' HÔTEL DE GLACE***

(Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, Québec, samedi 16 février 2002).

Deux Québécois amoureux de l'hiver ont choisi l'endroit le plus féerique pour célébrer leur union : la chapelle de l'Hôtel de Glace. Éric Goulet et Véronica Baril résidents de Montréal souhaitaient un endroit différent pour cet important jour. La beauté et la pureté de la chapelle faisaient donc de ce lieu l'endroit rêvé pour unir leurs destinés en ce samedi 16 février, 15 heures.

Parents et amis se sont rassemblés pour l'occasion et tous ont sabré le champagne dans les traditionnelles coupes de glace du réputé Hôtel de Glace.

Après la cérémonie, un cortège particulier attendait les tourtereaux : Éric a conduit sa nouvelle épouse en traîneau à chiens dans un des décors enchanteurs de la Station écotouristique Duchesnay.

La fête s'est poursuivie en soirée à la Station écotouristique Duchesnay où est situé l'Hôtel de Glace. Et où le couple a-t-il dormi ? Dans la suite romantique de l'Hôtel de Glace....

Tous nos meilleurs vœux de bonheur !

-30-

Pour information :

Véronique Cyr, Directrice des relations publiques

(418) 875-4522 poste 101

cel (418) 670-1703

www.hoteldeglace.qc.ca